

白亜の母校

教育スローガン

元気・やる気・笑顔

壬生中だより

令和5年11月号

校長 増淵 直樹

落ち葉が舞う季節となり、吹く風が身にしみるようになりました。先月は「飛翔祭」を開催しましたところ、たくさんの保護者や地域の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。新型コロナも5類感染症に移行しことを受け、展示や発表、合唱コンクールもより充実したものとなりました。

また、本校では先月末から三者面談が行われました。3年生は進路の選択に向けて、また、1・2年生は今後の学習や生活に向けて、具体的な目標ができたことと思います。生徒たちがそれぞれの目標を達成できるよう、教職員一同、精一杯の指導・支援を続けて参ります。保護者の皆様には、お子様への温かい励ましのことばかけをよろしくお願いたします。

躍動！ 元気・やる気・笑顔 にあふれる 壬生中生

♡ 飛翔祭 10月20日(金)・21日(土)

▲ 全校生が縦割りのグループを編成し、様々な部門に分かれて展示や発表を行いました。



壬生中生の壬力（魅力）が開花した飛翔祭。数年ぶりに本来の姿を取り戻し、充実したものとなりました。生徒会の仲間や先生方、そして壬生中生全員で飛翔祭を創り上げることができたことをうれしく思います。ありがとうございました。 生徒会長 落合 優衣さん

◆ 2日目の午前中には **合唱コンクール** が行われました。「心を一つに」独特の緊張感の中、どのクラスも自分たちの選んだ曲を精一杯表現し、歌いあげる姿が見られました。体育館に響き渡る生徒たちの言霊は会場を大きな感動で包み込みました。

		最優秀賞		
 <p>最優秀賞 = 3年5組</p>	3年	5組「虹」	指揮者 小森 奏	伴奏者 高橋 楓
	2年	1組「COSMOS」	指揮者 畠山 楓雅	伴奏者 大出 茉結子
	1年	5組「君と歩こう」	指揮者 榆井 陽太	伴奏者 船山 美羽

個性あふれる元気な仲間とともに毎日練習して、本番ではきれいな虹を架けられました。中学校生活最後の年によい思い出ができてよかったです。3の5実行委員 出井 瑛大さん

◇ 下都賀地区英語スピーチコンテスト 頑張りました

10月19日(木)、栃木市文化会館において第33回下都賀地区中学校英語スピーチコンテストが開催されました。今年度より出場枠が各校2名となり、本校から斎藤 芽紗さん(3年)、蒲原 詩織さん(3年)の2名が出場しました。

ALTのジョン先生の指導もいただき、それぞれ練習の成果を十分に発揮して、堂々としたスピーチをしました。



◇ 薬物乱用防止教室がありました



10月30日(月)日本くすり教育研究所の代表理事の加藤哲太先生をお招きして薬物乱用防止教室を実施しました。加藤先生は「世界一受けたい授業」など多数のテレビ番組に出演されている先生です。全国で講演されている先生ですが、壬生中生の子の教室・参加する態度の良さをとても褒めてくださりました。質疑応答も活発に行われ、薬物乱用の恐ろしさについて十分に理解する時間となりました。

◇ 栃木の未来を考える～県政ミーティングが行われました

11月9日(木)栃木県議会が主権者教育の一環として取り組む「県政ミーティング」が、佐藤良県議会議長様他6名の県会議員の皆様にお越しいただき行われました。2年生200名が今後の県政のあり方などをテーマに意見を交わしました。生徒たちは「私たちの願いが叶うまでどれくらいの議論を要するのか」などと熱心に質問したり、若い世代が政治や県議会への関心を高めるためのアイディアを出したりと活発に意見交換を行い、とても有意義な時間となりました。



◇ PTA教養講座 お疲れさまでした



11月11日(土)、青空の下、PTA研修部主催の教養講座「ハンギングバスケット教室」が開催されました。約30名の保護者の皆様・教職員が、花屋「フローリエ」川内先生のご指導の下、会員同士の親睦を深めながら、ハンギングバスケットづくりを行いました。とても楽しく貴重な時間を過ごすことができました。PTA研修部の皆様、企画やご準備等、大変お世話になりました。

◇ 制服デザイン検討委員会が行われました



11月14日(火)、学校運営協議会長、壬生中PTA代表、学区内の藤井小、稲葉小、壬生東小、羽生田小のPTA代表、壬生中生徒代表(生徒会役員)、壬生中職員、明石スクールカンパニー本校担当者、デザイナーの方々にお越しいただき、新たな制服導入に係る制服デザイン選定委員会が行われました。生徒会役員代表によるアンケート結果発表の後、より良いデザイン選定に向けて協議を行いました。在校生や地域の方々が抱く夢や希望、制服に対する願いなどを将来壬生中に入学する未来の後輩たちに託すべく話し合いが行われました。話し合いの詳細は本HPに掲載されています。ご覧ください。

◇ 読書週間がありました



11月6日(月)～10日(金)は読書週間でした。図書委員会の企画により、朝の時間を利用して壬生町朗読ボランティア「おはなしアライグマ」さんによる読み聞かせが行われました。何かと忙しい中学生にとって、読み手のボランティアの皆さんの温かい言葉がずっと心に入り、とても和やかな時間になりました。また、この週の給食の時間では、読書週間に合わせ、本の中で登場する料理を再現し提供されました。工夫を凝らした給食に感謝です。『君の名は「高山ラーメン」』『精霊の守り人「鶏飯弁当・山菜鍋」』『そしてバトンを渡された「ドライカレー」』などが提供されました。